

DEPORTES | Otros

Presentados los equipos federados y escuelas deportivas de baloncesto y fútbol sala

Apoyo municipal a los clubes prieguenses para el fomento de la práctica deportiva entre los más pequeños

Redacción

Lunes 3 de octubre de 2011 - 14:08



El concejal de Deportes, Juan Ramón Valdivia, ha presentado junto a Rafael Rodríguez y Nicolás Lozano, los equipos y escuelas deportivas de los clubes prieguenses de fútbol sala y baloncesto de cara a la presente temporada.

Según la nota de prensa remitida por el Ayuntamiento de Priego de Córdoba, se trata como apuntó Valdivia, de dos deportes que siguen dando numerosos éxitos al deporte prieguense, contando con el apoyo de la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, destacando igualmente la apuesta del club de

fútbol sala por el fomento del deporte femenino.

En cuanto al fútbol sala, el Club Boca Junior, su representante, Rafael Rodríguez, adelantó que la entidad volverá a contar esta temporada con un equipo femenino, que competirá en distintos torneos de cara a participar en la Copa Diputación. En juveniles el club militará en la liga provincial de cara a formar un equipo senior en próximas temporadas. Asimismo, el club fomentará las categorías alevín, infantil y cadete a través de la escuela deportiva, cuya convocatoria se abrirá a mediados del mes de octubre.

Con respecto al baloncesto, el presidente del club Trompa Priego, Nicolás Lozano señaló que el club afronta un año de transición tras la renovación de la junta directiva, trabajando desde las bases para seguir fomentando la práctica de este deporte en la localidad.

Esta temporada, el club tendrá tres equipos federados en las categorías infantil, cadete y juvenil, teniendo igualmente proyectado iniciar la escuela deportiva de baloncesto para pequeños a partir de seis años, tanto masculino como femenino, que igualmente se iniciaría a mediados de octubre.

Tanto Rodríguez como Lozano agradecieron el apoyo mostrado por el Consistorio prieguense a través de su Delegación de Deportes, que permitirá fomentar la práctica deportiva entre los más pequeños, de cara a contar con más equipos federados en las próximas campañas.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA VER EL VÍDEO